

Antisipasi Bencana Hidrometeorologi Di Wilayah, Forkopimda Kabupaten Tuban Melaksanakan Apel Gelar Pasukan Dan Peralatan Di Kodim 0811/Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 18, 2024 - 19:27



TUBAN, – Antisipasi Terjadinya Bencana Alam, Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos., M.I.P., Damping Pjs. Bupati Tuban Melaksanakan Kegiatan Apel Gelar Pasukan Dan Peralatan Dalam Rangka Menghadapi Bencana Hidrometeorologi Di Wilayah Kabupaten Tuban Tahun 2024

, Bertempat Di Lapangan Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Senin (18/11/2024).

Pembina Apel Gelar Pasukan Dan Peralatan, Pjs. Bupati Tuban, Dr. Agung Subagyo S. STP M.Si., mewnyampaikan bahwa, secara geografis wilayah Kabupaten Tuban memiliki ancaman yang cukup besar, dimana ancaman itu bisa terjadi lebih sering terjadi di Kabupaten Tuban dimana peta geografis Kabupaten Tuban dilewati aliran sungai Bengawan Solo dan pantai.

“Karena itu perlunya mitigasi sehingga bisa mempersiapkan diri apabila ada bencana bisa segera diantisipasi”, Terang Pjs. Bupati Tuban.

Lanjutnya, dimana kita harus meningkatkan sinergitas yang dapat menunjang untuk mengurangi resiko bencana, yang merupakan investasi kita bersama dalam penanggulangan bencana, untuk saya selaku Pjs bupati Tuban mengucapkan apresiasi kepada seluruh Stakeholder yang telah hadir dan agar penanggulangan bencana dapat di pertanggungjawaban dan mengikuti prosedur yang di terapkan dan mengedukasi kepada masyarakat agar tidak terjadi korban.

“Saya harapkan dengan kegiatan apel kesiapsiagaan dan peralatan bencana ini, bisa membawa dampak yang baik sehingga kita bisa tanggap apabila terjadinya bencana di wilayah Kab. Tuban”, Tutup Pjs. Bupati Tuban.

Turut hadir dalam apel gelar, Pjs. Bupati Tuban, Dr. Agung Subagyo S. STP M.Si, Dandim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos M.I.P, Kapolres Tuban, AKBP Oscar Syamsudin S.I.K.,M.T, Ketua DPRD Kab. Tuban, Bpk. Sugiantoro, Ketua Pengadilan Negeri Tuban, Bpk. Irwansyah Putra Sitorus S.H, M.H., Jajaran Asisten Setda Kab. Tuban, Jajaran pimpinan OPD Pemkab Tuban, Jajaran Forkopimka se-Kab. Tuban, dan Para tamu undangan. (Farozych)